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Emendas Parlamentares

LEIS APROVADAS

 O Vereador Oscalino do Povo, desde o início do seu mandato tem prioriozado 
importantes segmentos do município com o objetivo de melhorar a qualidade de vida 

da população curitibana. Confira abaixo onde Oscalino do Povo aplicou emendas 
parlamentares.

EMENDAS DESTINADAS PARA:

SAÚDE

MEIO 
AMBIENTE

SINALIZAÇÃO 
DE TRÂNSITO

EDUCAÇÃO

MANUTENÇÃO 
DE RUAS

ESPORTE
PARALÍMPICO

ENTIDADES 
SOCIAIS

SEGURANÇA OBRAS LOMBADA

É de autoria do Vereador 
Oscalino do Povo, a lei que 
regulamenta a doação de 

alimentos. 
Curitiba inova mais uma vez, 
com o objetivo de erradicar 

a fome. 

A saúde mental em dia é
 muito importante!

O Vereador Osaclino do Povo 
instituiu a Semana Municipal 
de Intervenção à Vida - Viver 

é a Melhor Opção.

A saudade eterniza a 
presença de quem se foi.
O Vereador Oscalino do 
Povo garante aos mais 
carentes o uso gratuito 
das capelas mortuárias 

municipais.

Lei  Ordinária 
15.427/2019

Lei  Ordinária 
15.531/2019

Lei  Ordinária 
15.459/2019



o unico representante dos 

idosos nos bairros

Na defesa em favor a vida o vereador Oscalino do Povo ressalta a importância de valorizar a 
pessoa idosa. Mudam-se os ciclos da história, mas o trabalho não pode parar, nossos idosos 

precisam ser assistidos e cuidados.
Para que os idosos de hoje, e do futuro, tenham qualidade de vida, é preciso garantir direitos 
em questões da saúde, assistência social, esporte, cultura, lazer, ter um olhar peculiar para 

a vida humana. A trajetória desta pessoa, que já contribuiu muito para sociedade,
continuará a dar frutos e tendo utilidade nos parâmetros sociais, pois a idade passa, 

mas a sabedoria é evidenciada como combustão para a futura geração.
Diga não a violência contra o idoso, denuncie no 0800 141 0001, conte sempre com o 

Vereador Oscalino do Povo, o seu representante na Câmara Municipal de Curitiba. 
Um idoso bem cuidado é o futuro de uma história que deu certo e o jovem de hoje 

será o idoso do amanhã.

Vereador busca recursos Federais para Curitiba
Preocupado em buscar o melhor para 

Curitiba, o Vereador Oscalino do Povo não mede 
esforços para melhorar a qualidade de vida da 

sua população.
 Neste aspecto, o Vereador Oscalino teve 

uma produtiva reunião com a Deputada Federal 
Aline Sleutjes com o objetivo de alinhar a chegada 

de recursos vindos do Governo Federal para 
Curitiba.

 “Precisamos pensar no futuro de nossa 
cidade no período pós-pandemia. Este é um 
momento em que é preciso união para que 

possamos retomar as nossas rotinas, de forma 
integral, o mais breve possível”, destacou o 

Vereador Oscalino.



AMIGO DA SAÚDE!
 A saúde é prioridade para o Vereador Oscalino do Povo. Há 18 anos é um voluntário 
atuante no Conselho Municipal de Saúde e ajudou a criar a OUVIDORIA DA SAÚDE, no 
telefone 0800-644-0041.
 Membro da Comissão de Saúde da Câmara Municipal de Curitiba, tem articulado para 
que as Unidades de Saúde e as instituições e hospitais parceiros do município recebam um 
aporte financeiro, via emendas-parlamentares.

Reunião com o DR.  Geci 
Labres de Souza Jr, diretor 
do Hospital do Tabalhador.

Reunião com a diretoria da 
Fundação Ecumenica de 
Proteção ao Excepcional.

Café da manhã com os 
diretores do Hospital 
Universitário Cajurú.

Reunião com o gestor do 
Hospital Erasto Gartner, 

Adauto Rocha.

Encontro com o Padre 
Renaldo Lopes, presidente 

do Pequeno Cotelengo.

Reunião na Santa Casa de 
Misericórdia com o Prior 

Frei Diamantino.



PROJETO DE LEI institui o Polo Gastronômico na Wenceslau Braz
 Já tramita nas comissões da 
Câmara Municipal de Curitiba, o Projeto 
de Lei de autoria do Vereador Oscalino 
do Povo, que cria o Polo Gastronômico 
na AV. Presidente Wenceslau Braz.
 A área de abrangência deste novo 
Polo Gastronômico, irá fortalecer ainda 
mais os Restaurantes, Lanchonetes, 
Panificadoras e a já tradicional 
Feira Noturna (em frente ao Colégio 
Dom Áttico), com a possibilidade de 
aumentar rendimentos e gerar novos 
empregos.

APOIO ÀS CRIANÇAS COM MIELOMENINGOCELI
 Você sabia que a 
Mielomeningoceli (MMC) é a 
segunda causa de deficiência 
motora infantil e que, 
segundo a OMS, o Brasil é o 
4º País no mundo em casos 
de MMC, entre 41 países 
estudados?
 Atuante na área da 
saúde, o Vereador Oscalino 
do Povo trabalha junto com 
a presidente da Associação 
Brasileira Superando 
a Mielomeningoceli, 
Kelly Cavalcanti, para 
conscientizar a população 

sobre os tratamentos da 
MMC.
 Com a modernização 
da medicina, há importantes 
tratamentos para a MMC 

sendo os principais deles a 
aplicação de medicamentos, 
terapias intensivas, 
cirurgias intrauterina e 
pós-nascimento.



OBRAS AVANÇAM NA REGIÃO!

Mais uma obra conquistada para a comunidade
O Vereador Oscalino do Povo, 

no papel de fiscalizador, 
acompanhou o início das 

obras de revitalização da Rua 
Americo Vespúcio, no trecho 
entre a Rua Antônio Pires e 
a AV. Santa Bernadete, no 

Bairro Lindoia.
Este local estava em 

péssimas condições de 
tráfego e era uma queixa 

constante de moradores e 
comerciantes.

 Uma das grandes preocupações do Vereador Oscalino do Povo, desde o início do seu 
mandato, é encontrar soluções, junto a Prefeitura de Curitiba, para a evolução das obras de 

contenção de cheias do Rio Pinheirinho, especialmente no trecho dos 
Córregos do Curtume e Henry Ford.

 Nos últimos quatro anos foram organizadas diversas reuniões com as partes 
responsáveis pela obra, visitas técnicas no local e uma audiência pública com uma grande 

participação da população e dos envolvidos no Consórcio Pinheirinho, 
na Câmara Municipal de Curitiba.

 O trabalho do Vereador Oscalino do Povo surtiu efeito e a obra avançou. Com os 
trabalhos próximo da sua conclusão foi possível até a revitalização o asfalto na Av. Henry 

Ford, no trecho entre a Av. Santa Bernadete e Rua Djalma Ferreira Maciel, 
nos bairros Fanny e Lindoia.

Audiência pública em 2018, na Câmara Municipal,  sobre as obras de contenção de cheias do Rio Pinheirinho



OBRAS CONCLUÍDAS

Revitalização asfáltica na Rua 
Paraíba, no Bairro Guaíra.

Revitalização na Rua Padre 
Manuel da Nóbrega.

Revitalização na Rua León 
Tolstói, no Bairro Lindoia. 

Revitalização da Rua Antero 
de Quental, no Bairro Guaíra.

Revitalização da Rua Galileu 
Galilei, no Bairro Lindoia.

Asfalto na Rua João Maria 
José de Farias, no Xaxim.

Revitalização na Rua Augusto 
de Mari, no Bairro Guaíra.

Asfalto na Rua Waldemiro RY, 
no Novo Mundo.

Revitalização Rua Prof. Lício 
de Lima, no Novo Mundo.

Revitalização da Rua Mem de 
Sá, no Bairro Guaíra.

Revitalização da Rua 24 de 
Maio, no Bairro Rebouças.

Obras na Rua Adalberto 
Scherer, no Novo Mundo.

Revitalização da Rua Haiti, 
no Bairro Guaíra.

Revitalização da Rua Jackson 
Figueiredo, no bairro Parolin.

Revitalização da Rua Abel 
Scuissiato, no Bairro Guaíra.



Vereador tem reunião 
com o Secretário 

de Segurança

Vereador conversa 
com o Comandante 

Geral da PM

 Acompanhado da 
Deputada Estadual Maria 
Victoria e do presidente do 
Conseg Guaíra, Jair Ribeiro 
Dos Santos, o Vereador 
Oscalino do Povo visitou 
o Secretário Estadual de 
Segurança Pública do 
Paraná, Coronel Romulo 
Marinho Soares.
 Em uma conversa muito 
produtiva, foram alinhadas 
estratégias para aperfeiçoar 
e modernizar a segurança 
pública dos bairros.

O Vereador Oscalino do Povo 
esteve no Comando Geral da 
Polícia Militar do Paraná para 
uma reunião com o Coronel 
Hudson.
O principal objetivo desta 
conversa, foi alinhar o reforço 
da segurança nos Bairros 
Guaíra, Fanny e Lindoia, 
especialmente no eixo da Av. 
Presidente Wenceslau Braz.
Vale ressaltar que uma das 
pautas mais solicitadas 
ao Vereador Oscalino está 
relacionada a segurança.

LUTANDO PELA SEGURANÇA NOS 
BAIRROS E POR SUA FAMÍLIA!

A MELHOR PISTA DE SKATE DO PARANÁ!

Reforço de 
monitoramento da 
Guarda Municipal

 O Vereador Oscalino do 
Povo esteve reunido com o 
Secretário de Defesa Social, 
Cel. Péricles de Matos, e sua 
equipe.
 O principal assunto 
da pauta foi o reforço de 
patrulha da Guarda Municipal 
nos Bairros Guaíra, Lindoia 
e Fanny, com uma atenção 
especial para os entornos 
da Av. Presidente Wenceslau 
Braz.

Em 2021 foi inaugurada, 
na Av Presidente Wenceslau 
Braz, a pista de skate que já é 
considera a mais moderna do 
Paraná.
 Esta é uma demanda 
antiga do mandato do 
Vereador Oscalino do Povo, 
que tornou-se realidade, 
após muitos diálogos com 
a Prefeitura, elaboração de 
requerimentos e Emendas 
Parlamentares.
 Agora, os moradores 
dos bairros Guaíra, Lindoia, 
Fanny e Parolin  ganham mais 
uma opção de lazer e de 
formação para novos atletas, 
na modalidade que mais 
cresce no Brasil. 


